

Scotiabank dona más de RD\$25 MM para la educación y salud infanto-juvenil

En los últimos 5 años, el banco realizó donaciones superiores a este valor a fundaciones benéficas de alto impacto que trabajan aspectos poblacionales críticos.

Santo Domingo, marzo 2018. – Scotiabank donó más de 25 millones de pesos en los últimos 5 años para contribuir con las labores de rescate y ayuda social que realizan distintas fundaciones en el país, especialmente, en temas críticos de la población dominicana.

Durante el 2017, fueron destinados más de 6.2 millones de pesos a Fundación MIR, Patronato Benéfico Oriental, Heart Care Dominicana, Fundación Pediátrica Por un Mañana, y Project Hope.

“El Programa Comunitario Scotiabank es nuestra visión filantrópica global, el cual combina la pasión de nuestros empleados por la contribución a la sociedad, el conocimiento de las organizaciones que implementan programas sociales y el espíritu colaborativo de nuestras comunidades”, expresa Robert A. Williams, primer vicepresidente y gerente general de Scotiabank República Dominicana.

Williams explica que su compromiso y enfoque están en niños y jóvenes en áreas de salud, educación y deporte, tras la entidad considerar que estas áreas son fundamentales para aumentar la calidad de vida de la población, en beneficio del desarrollo nacional.

En el corazón de los niños

Otro de los compromisos asumidos por la institución financiera es la colaboración para la corrección de cardiopatías, de la mano de Heart Care Dominicana, que provee intervención quirúrgica de enfermedades cardíacas congénitas o adquiridas en pacientes de escasos recursos, con altos estándares de calidad.

Con los donativos del Programa Comunitario Scotiabank, la fundación ha impactado la vida de alrededor 50 niños a través de sus habituales jornadas de cirugías pediátricas, calculadas en más de 400,000 pesos por infante, a quienes adicionalmente se les incluye el costo de la recuperación.



Robert Williams, Gerente General de Scotiabank junto a niños de la Escuela Vocacional de Fundación Mir en La Romana



Rescatando nuevas generaciones

Las donaciones de Scotiabank permean las iniciativas de capacitación promovidas para elevar el pensamiento crítico y las competencias de la población residente en la provincia La Romana, a través de la labor que realiza la Fundación MIR (Mission International Rescue).

Esta institución administra tres escuelas que velan por las necesidades de más de 1,700 niños y adolescentes: Politécnico MIR Esperanza, una escuela vocacional de niños; la Escuela Técnico Vocacional Fundación MIR, dirigida a niñas, y la Primaria MIR, para la primera infancia.

Educación competitiva

Otra apuesta del Programa Comunitario Scotiabank para apoyar la educación de los romanenses, se ubica en el centro de esta ciudad, en el centro educativo del Patronato Benéfico Oriental Hogar del Niño.

A sus instalaciones acuden más de 1,700 niños de manera gratuita, quienes son formados con base en la metodología Montessori, mediante la cual se instruye a los menores para ser autosuficientes en sus vidas diarias y alcanzar un pensamiento crítico.

Respaldo a madres adolescentes

El equipo de la Fundación Pediátrica Por un Mañana, presidido por la arquitecta María Isabel Serulle, realiza donaciones de medicamentos y equipos médicos en la concurrida Maternidad Nuestra Señora de la Altagracia, así como la ejecución de cirugías pediátricas y atenciones neonatales de urgencia, con la colaboración de expertos del hospital South Miami, de Estados Unidos, con los que afirman haber reducido el porcentaje de defunciones de 60 % a 20 %.

Durante sus labores de rescate y asistencia pediátrica, los colaboradores de la entidad se percataron del creciente número de madres adolescentes atendidas en el centro y decidieron sumar a sus esfuerzos la capacitación vocacional y psicológica de estas jóvenes. Actualmente, la institución ha impactado la vida de más de 2,500 jóvenes.

Salvando a recién nacidos

Las ramificaciones del soporte brindado por Scotiabank a causas sociales llegan hasta el Hospital San Lorenzo de Los Mina, donde la organización Project Hope realiza una labor con miras a la reducción de la mortalidad materna y neonatal.

La misión de Project Hope está enfocada en el desarrollo de entrenamientos y capacitaciones del personal encargado de brindar asistencia a las madres y recién nacidos, así como también aquellos que manejan directamente los equipos y accesorios para la atención de los bebés.

Sobre Scotiabank

Scotiabank es una de las instituciones financieras más estables del mundo, con 97 años en República Dominicana y 185 a nivel mundial. Actualmente cuenta con una amplia oferta de productos y servicios a través de las líneas de negocio de banca personal, comercial y corporativa, así como banca premium, para pequeña, mediana y microempresa, fiducia, pensiones y seguros.